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Du 29 Juillet au 1er Août 2018, l’Ecole de 
Dimanche des Enfants a tenu la Saison 2018 de 
l’Ecole Biblique d’Eté à l’Eglise Centrale Manmin 
et cela a été retransmise en direct sur GCN.

Les enfants ressemblent au Seigneur avec 
la Parole et la Prière 

L’Ecole Biblique d’Eté 2018 a commencé par 
le Culte d’Ouverture où le Révérend Soojin Lee 
a prêché le message. Au travers de son message 
et des sessions d’Etudes Bibliques, les enfants de 
Manmin ont appris sur la ‘Parfaite Sanctification’ 
(1 Thessaloniciens 5:23) qui est le cœur sanctifié 
rempli de la bonté et l’amour de Dieu. Ils ont aussi 
prié avec ferveur pour accomplir un cœur bon et 
beau dans la Réunion de Prières de la Plénitude du 
Saint-Esprit (photos 7-9).

Les enfants présents ont pris la décision de 
grandir dans la foi et d’entrer dans le meilleur 
lieu de séjour au Ciel, la Nouvelle Jérusalem en se 

concentrant avec diligence sur la Parole de Dieu 
et en recevant la plénitude de l’Esprit au moyen de 
prières.

Les enfants glorifient Dieu avec la louange 
et leurs talents

Le Pasteur Minkyung Cho, Pasteur Principal 
de l’Ecole de Dimanche des enfants a conduit un 
programme «Puissance Jésus». Les enfants ont 
offert leur reconnaissance et leur amour à Dieu en 
dansant et louant avec leurs pures et innocentes 
voix (photos 3-6).

Egalement, le 11ème Show de talents des enfants 
de Manmin s’est tenu avec sept teams comme 
participants. Ils ont montré des performances 
musicales, de la danse d’adoration, des instruments 
musicaux, le chant, la danse jazz et la danse 
amusante. Le grand prix est allé au Team des 
Fruits du Berger (Masan), le Prix d’Or, au Team 
des Joyaux (Gumi), le prix d’argent au Team 

Victoire (Séoul), le prix de Bronze à l’Ensemble 
Symphonique (Séoul), et le Prix de Popularité au 
Team Scintillement (Daejeon) (photos 1-2).

Les enfants Grandissent dans le Seigneur
En plus, il y avait l’exposition photo de la 

puissance de la recréation qui a montré des 
témoignages de guérisons par la prière du Pasteur 
Principal, le Dr. Jaerock Lee sur la scène de l’Eglise. 
Sur le terrain, les enfants ont aussi eu le temps de 
voir des prodiges dans le ciel, ont pris des photos 
sur le site photo qui leur rappelait le ciel et ont 
mangé du pop-corn. Les enfants de maternelle et 
ceux de première année primaire ont été inclus 
dans l’activité appelée, «Un Voyage avec Joseph,» 
et les enfants plus âgés ont participé à l’activité, 
«Nous Sommes les Fruits du Père» où ils ont loué 
avec joie, dansé, répondu aux questions de quiz et 
reçu des cadeaux. Ils se sont engagés dans diverses 
activités selon la classe.

«L’amour de Dieu a Fait 
Battre nos Cœurs!»

L’Ecole Biblique d’Eté, le Banquet Céleste des Enfants
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Manger la Chair et Boire le Sang 
du Fils de l’Homme (2)
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De façon à préserver sa vie, un 
individu doit à la fois consumer de 
la nourriture et rester hydraté. L’eau 
permet la digestion et l’absorption 
des nutriments aussi bien que le rejet 
de restes non nécessaires et de choses 
empoisonnées du corps. Malgré que 
nous acceptions Jésus-Christ, recevions 
le Saint-Esprit et devenions des enfants 
de Dieu, la vie éternelle n’est gagnée 
que lorsque nous mangeons la chair et 
buvons le sang du Fils de l’homme.

Comment pouvons-nous manger 
la chair et boire le sang du Fils de 
l’homme? En poursuivant sur le dernier 
numéro, allons plus profondément dans 
le sujet.

1. Nous devons faire du pain de 
la chair du Fils de l’homme

Manger la chair du Fils de l’homme 
et donc en faire du pain nécessite aussi 
pour nous de boire le sang du Fils de 
l’homme. En d’autres termes, nous 
ne devons pas uniquement construire 
notre connaissance en entendant et 
en lisant avec diligence Sa parole, 
nous devons aussi faire du pain de 
la Parole de sorte qu’elle soit gravée 
dans notre cœur. Quelle est alors la 
différence entre «Faire du pain de la 
Parole de Dieu dans le cœur» et «bâtir 
et emmagasiner Sa Parole en tant que 
connaissance»?

To u t e  i n f o r m a t i o n  s t o c k é e 
dans le cerveau peut être publiée, 
e t  u n i q u e m e n t  p a r c e  q u e  n o u s 
«connaissons» la vérité ne garantit pas 
que nous allons agir selon cette vérité. 

En récitant la Bible, nous ne devons 
pas uniquement mémoriser les versets 
de nos lèvres mais aussi faire un effort 
pour les méditer. Par exemple, si nous 
mémorisons le verset de Matthieu 5:44 
qui dit, «Aimez vos ennemis et priez 
pour ceux qui vous persécutent» alors 
nous devons être capables de le mettre 
en pratique dans nos vies.

Quand quelqu’un nous fai t  du 
mal et nous persécute, nous serons 
capables selon la Parole de Dieu de 
l’aimer et même de prier pour lui. Si 
nous gardons le commandement de 
Dieu uniquement dans notre tête en 
tant que simple connaissance, nos 
cœurs pourraient être troublés et nous 
finirons même par haïr les autres et 
finalement de repayer le mal par le 
mal. Cependant si nous faisons de 
ce commandement du pain, l’amour 
et la miséricorde finiront par sortir 
de nous et nous serons délivrés de la 
haine et de la colère. Lorsque nous 
faisons continuellement le pain de 
l’humilité, nous nous débarrasserons 
de l’arrogance. 

2. Nous devrions boire le sang 
du Fils de l’homme simultanément

Faire de la Parole de Dieu du pain ne 
comporte pas seulement de comprendre 
les Ecritures sous l’inspiration du 
Saint-Esprit, mais aussi de recevoir la 
grâce et la force de Dieu au travers de 
prières ferventes. Il est aussi nécessaire 
à ce stade d’avoir l’effort de chaque 
individu pour croire proprement la 
Parole et la mettre en pratique. C’est 
cela l’acte de boire le sang du Fils de 
l’homme.

C’est pourquoi, «Boire le sang du 
Fils de l’homme» se réfère à pratiquer 
la Parole de Dieu. La Parole de Dieu 
peut être divisée en quatre catégories. 
Il y a des «Garder», des «Rejeter», des 
«Faire», et des «Ne pas faire» et nous 
devons obéir à chacune d’elles.

Sans actes  d’obéissance,  nous 
n’expérimenterons pas les œuvres de 
Dieu et sans expériences personnelles 
des œuvres de Dieu, nous ne serons 
pas capables d’aller au-delà de la 
foi de simple connaissance. Jacques 
2:22 nous déclare, «Tu vois que la foi 
agissait avec ses oeuvres, et que par 
les oeuvres la foi fut rendue parfaite.» 

Ce n’est que lorsque nous montrons à 
Dieu les œuvres de la foi que la foi de 
connaissance sera transformée en foi 
spirituelle.

Même si la foi de quelqu’un est 
petite comme un grain de moutarde au 
début, lorsqu’il continue de montrer 
à Dieu les œuvres de sa foi, Dieu lui 
permettra d’expérimenter Sa grâce, 
Sa puissance et travaille à nourrir sa 
foi en une grande foi. Lorsque nous 
faisons confiance à la Parole de Dieu 
et la mettons en pratique chaque jour 
de notre vie, nous atteindrons «la 
mesure de la stature qui appartient à la 
plénitude de Christ» (Ephésiens 4:13).

D’autre part, si nous ne mettons pas 
les paroles de Dieu en pratique, même 
si nous avons la foi comme un grain 
de moutarde après avoir reçu le Saint-
Esprit, nous ne serons pas capables 
d’avoir des expériences spirituelles et 
nos cœurs ne seront pas transformés, 
peu importe la durée de notre vie en 
Christ. Même en reconnaissant qu’on 
nous vole notre foi et surtout qu’on 
nous a éloigné de la foi, je presse 
chacun d’entre vous de perfectionner 
votre foi en buvant le sang du Fils de 
l’homme.

3. Nous devons avoir la foi avec 
les œuvres pour recevoir le salut, 
la vie éternelle, les réponses et les 
bénédictions

Si vous croyez aux promesses de 
Dieu relatées dans la Bible, votre foi 
sera certainement accompagnée des 
œuvres correspondantes. Supposons 
que quelqu’un vous promet un trésor 
de quatre millions de dollars et le 
place à Washington D.C. et vous disait 
que si vous marchiez tout le chemin 
depuis New York City en couvrant 331 
kilomètres (environs 206 miles) à pied, 
vous pourriez l’avoir. Si vous vouliez 
vraiment le trésor et si la personne qui 
vous a informé est digne de confi ance, 
vous marcheriez de New York à 
Washington.

Pour cette raison, la deuxième partie 
de Jacques 2:26 nous rappelle que «la 
foi sans les œuvres est morte.» De 
nombreuses personnes confessent de 
leurs lèvres, «Je crois dans le Dieu 
tout-puissant» mais parce qu’elles sont 
incapables de croire entièrement, elles 

ne peuvent pas montrer le type de foi 
qui est accompagnée par les œuvres. 
Comme nous l’avons vu dans la 
Parole de Dieu, seule la foi spirituelle, 
accompagnée des œuvres peut nous 
donner le salut et les bénédictions et 
réponses de Dieu à nos prières.

Certaines personnes citent Romains 
10:13 qui  nous di t ,  «Quiconque 
invoquera le nom du Seigneur sera 
sauvé» pour argumenter que même les 
gens qui vivent dans le péché peuvent 
être sauvés s’ils confessent leur foi. 
Ils essayent de justifier leurs voies 
pécheresses. Ce verset spécifique 
symbolise cependant l’amour illimité 
de Dieu qui a sauvé les pécheurs au 
travers de Jésus-Christ, mais ne doit 
pas servir à justifi er les méchants.

Comme la Parole de Dieu l’est 
toujours et doit agir par paires, nous 
devons regarder à chaque verset dans la 
Bible dans leur contexte et seulement 
suivant la compréhension exacte des 
écritures sous l’inspiration du Saint-
Esprit pour une exacte compréhension. 
Romains 10:9-10 nous dit ,  Si tu 
confesses de ta bouche le Seigneur 
Jésus, et si tu crois dans ton coeur que 
Dieu l’a ressuscité des morts, tu seras 
sauvé. Car c’est en croyant du coeur 
qu’on parvient à la justice, et c’est en 
confessant de la bouche qu’on parvient 
au salut, selon ce que dit l’Écriture: 
Romains 10:13 signifie que seules les 
confessions des lèvres de ceux qui sont 
arrivés à la justice mèneront au salut.

Que signifie donc la Bible quand 
elle nous dit, «Ce ne sont pas, en 
effet, ceux qui écoutent la loi qui 
sont justes devant Dieu, mais ce sont 
ceux qui la mettent en pratique qui 
seront justifi és.» En réalité quand nous 
croyons réellement avec notre cœur la 
Parole de Dieu que nous entendons, 
nous vivrons selon Sa Parole et cela 
nous permettra d’être justifiés, ce qui 
ensuite aboutit à la justice.

Chers frères et sœurs en Christ, en 
mangeant avec diligence la chair et en 
buvant le sang du Fils de l’homme, je 
prie dans le nom du Seigneur que vous 
plairez à Dieu avec le type de foi qui 
est accompagné par les œuvres et que 
vous serez prospères en toutes choses 
dans votre vie!

Pasteur Principal Dr. Jaerock Lee

«Jésus leur dit: En vérité, en vérité, je vous le dis, si vous ne mangez la chair du Fils de l’homme, et si vous ne buvez son sang, 
vous n’avez point la vie en vous-mêmes... Car ma chair est vraiment une nourriture, et mon sang est vraiment un breuvage» (Jean 6:53-55).
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1. L’Eglise Centrale 
Manmin croit que la 
Bible a été écrite sous 
l’inspiration de Dieu 
et elle est la correcte 
parole de Dieu sans 
erreurs.

2. L’Eglise Centrale
Manmin croit que le Dieu
de la Trinité, Dieu le 
Père, Dieu le Fils et 
Dieu le Saint Esprit – 
existent en tant qu’un 
et travaillent l’un avec 
l’autre.

3. L’Eglise Centrale
Manmin croit que seul le
sang expiatoire de Jésus
nous pardonne de nos
péchés.

4. L’Eglise Centrale
Manmin croit en la
résurrection de Jésus
Christ, Son ascension et
Sa Seconde Venue, et
dans la vie éternelle.

5. Les membres de
l’Eglise Centrale Manmin 
confessent «Le Crédo 
des Apôtres» chaque fois 
qu’ils se réunissent et ils 
y croient à la lettre.

Confessions de Foi

2 La Parole de Vie - Le Message de la Croix (25)
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Test sur écran pendant la grossesse

Avant la prière: Le syndrome de Down a été 
diagnostiqué, en tant que résultat du test, un 
morceau d’ADN du fœtus dans le sang de la mère

Après la prière: Le bébé est né normalement après 
la prière du Dr. Jaerock Lee

En Juin 2017, j’étais heureuse de 
constater que j’avais conçu mon premier 
bébé. Les résultats des prises de sang 
faites le 24 Octobre à la 17ème semaine 
et à la 13ème semaine de grossesse 
révélaient cependant que les chances 
étaient élevées que mon bébé avait 
le  synd rome de Down. Lorsque la 
possibilité est plus élevée que 1/270, c’est 
presque complètement le syndrome de 
Down. Mais mon bébé était 1/5, ce qui 
est réellement élevé. J’étais frustrée et 
j’ai versé des larmes à ce moment, mais 
j’en suis arrivée à penser que je n’avais 
aucune raison car mon Dieu est vivant.

◆
J’ai reçu la prière du Pasteur Principal, 

le Dr. Jaerock Lee pour les malades 
via GCN avec foi et j’ai refait le test 
le lendemain. Après le test, j’ai suivi 
la Réunion de Guérisons Divines du 
Centre de Prières Manmin et j’ai réalisé 
que je devais accomplir l’amour spirituel 
pour mon mari et que nous devions 
nous servir l’un l’autre. Je voulais que 
mon mari me serve depuis que j’étais 
enceinte, mais je me suis repentie d’une 
pensée aussi égoïste. Je commençais à 
nettoyer ma maison en pensant à lui qui 
rentrait à la maison de son travail et j’ai 
essayé de le servir avec bonté et amour.

J ’a s s i s t a i s  au ss i  à  cha que  cu l t e 
d’adoration, à la Réunion de Prières 
de Daniel, aux Réunions de Prières 
du Distr ict de Mardi, aux Cultes de 
Cellules et aux Réunion de Pr ières 
Spéciales. J’ai prié avec ferveur et ai 
entassé mes dévotions. J’examinais aussi 

ma vie passée avec mon mari, le Diacre 
Chulho Cho, parce que nous savions que 
les maladies des enfants viennent des 
péchés des parents. Je me suis repentie 
de ne pas avoir prié et vécu selon la 
Parole et d’avoir aimé le monde. J’ai 
demandé la grâce et la miséricorde de 
Dieu.

Alors j’a i  eu l’assu rance pour la 
réponse. J’écoutais chaque jour les 
sermons du Pasteur Principal sur GCN. 
Je laissais mon bébé les écouter. J’ai 
reçu sa prière pour les malades avec le 
mouchoir de puissance sur mon ventre 
lorsqu’il venait sur GCN (Actes 19:11-
12). Mon Pasteur de Paroisse, les leaders 
de District et mes amis priaient pour 
mon bébé avec amour.

◆
Le 17 Décembre j’ai déclaré au Pasteur 

Principal, «Mon fœtus a été guéri du 
syndrome de Down par la foi!» Il a été 
très ravi et a prié pour un accouchement 
sauf et facile. Le 27 Mars 2018, j’ai 
accouché facilement et avec sécurité de 
mon bébé comme il avait prié pour moi. 
Alléluia!

C’était une bonne opportunité pour ma 
famille d’être spirituellement éveillée. 
Nous avons ressenti le profond amour 
de Dieu et du Seigneur qui veut que 
nous courr ions avec ferveur vers la 
Nouvelle Jérusalem, le meilleur lieu de 
séjour au Ciel. Je donne toute gloire et 
reconnaissance à Dieu qui m’a guérie et 
j’étends ma reconnaissance au Pasteur 
Pr incipal qui a pr ié pour moi avec 
amour.

Diaconesse Hyerim Cho, 28 ans, 12ème Paroisse, Eglise Centrale Manmin

«Je suis né sourd, 
mais j’ai gagné la capacité 
d’entendre et j’ai aussi été 
guéri de paralysie faciale!»

Frère Elvis Nebijs, 23 ans, 
Eglise Manmin de Lettonie pour sourds

Je suis né sourd. A l’âge de 8 ans, 
j’ai eu une paralysie faciale lorsque 
j’ai été frappé au côté droit du visage 
quand je jouais avec un proche. C’était 
un type de paralysie périphérique 
causée par une blessure faciale. On m’a 
dit qu’il y avait des chances que cela 
revienne. Le symptôme de paralysie a 

été résorbé par un traitement médical mais il est revenu à 16 
ans. J’ai mis beaucoup plus de temps pour être guéri.

En Avril 2016, j’ai entendu parler du Dr. Jaerock Lee 
par un ami. Il a dit que les sermons du Dr. Lee étaient 
remplis de vie et de grâce. J’ai commencé à suivre les cultes 
en langage des signes au travers de conférences vidéo 
Nefsis multipoint. Les sermons étaient réellement clairs et 
puissants et de nombreuses personnes étaient guéries de 
maladies incurables et en phase terminale. De plus, j’étais 
surpris d’entendre que de nombreux sourds avaient récupéré 
la capacité auditive et que les faibles capacités auditives 
étaient améliorées.

En Août 2017, j’ai participé à la Retraite d’Eté Manmin 
avec une attente. J’ai été étonné de voir personnellement 
de puissantes œuvres. De plus, après avoir reçu la prière du 
Pasteur Principal j’ai moi-même reçu la capacité d’entendre 
alors que j’étais complètement 
sourd. J’ai pu entendre de mon 
oreille droite de mieux en mieux 
avec le temps. J’étais tellement 
surpris. De nombreux autres 
sourds en plus de moi furent 
guéris et glorifi aient Dieu.

◆
En Avr il 2018, je voulais 

a p p r e n d r e  l e s  m e s s a g e s 
spirituels du Pasteur Principal 
plus systématiquement et j’ai visité le Pasteur Junghoon Ji 
à l’Eglise des Sourds Manmin à Penang en Malaisie. J’ai 
étudié les messages et assisté à chaque culte d’adoration 
et réunions de prières de l’église. Lorsque j’ai eu une 
communion fraternelle avec les membres de l’église dans 
différentes réunions, j’ai appris beaucoup sur une bonne vie 
chrétienne.

Mais lorsque je suis resté en Thaïlande fin Avril 2018 
pour assister au 8ème anniversaire de l’Eglise des Sourds 
Manmin à Hatyai, la paralysie faciale m’a à nouveau frappé. 
J’étais frustré pour un temps, mais j’ai rapidement reçu la 
prière du Pasteur Ji avec le mouchoir sur lequel le Pasteur 
Principal avait prié (Actes 19:11-12). Après la prière, la 
paralysie était partie en deux semaines et je suis redevenu 
entièrement normal.

De retour en Lettonie, j’ai partagé mes témoignages avec 
les membres de l’église à l’Eglise Manmin de Sourds de 
Lettonie et j’ai essayé d’évangéliser les gens. Je donne toute 
reconnaissance et gloire à Dieu et au Seigneur. J’étends 
aussi ma reconnaissance au Pasteur Principal.

«Mon bébé était 
dans un groupe à 

haut risque d’avoir 
le syndrome de 

Down, mais il est 
devenu normal!»
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Eglise de Santification Manmin 
en France

- Adresse : 19 Rue Gaston 93360
   Neuilly Plaisance, France
- Contact : 33-7184-0803 /
   euromanmin33@gmail.com 

Le Groupe de Manmin 
Île-de-France

- Adresse : 17 Rue Du Parc, 93460
   Gournay Sur Marne, France
- Contact : 33-634-90-09-51 /
   lijudub@hotmail.com

L’Eglise de Sanctification Manmin 
Hainaut en Belgique

- Adresse : 41 Quai de Brabant, 6000
   Charleroi, Belgique
- Contact : 32-488-89-07-12 /
   noh.christina@gmail.com

L'Eglise Reveil de La Foi Manmin
Bruxelles

- Adresse : Av DrZamenhof 31b 1070 
   Anderlecht, Belgique
- Contact : 32-23063566 /
   davidts.guy@gmail.com

Eglise de Santification Manmin
Kinshasa

- Adresse : No. 3563, Avenue Mont des arts, 
    Commune/ Lingwala Kinshasa, RD CONGO
- Contact : 243-8153-10026 /
    jc4321@hotmail.com

Adresse / Contact

4 Témoignages

Q u a n d  j ’é t a i s  p e t i t e , 
mes parents ne prenaient 
p a s  s o i n  d e  m o i  p a r c e 
q u’i l s  t r ava i l l a ie n t  t ou s 
les deux. Ils me bat taient 
m ê m e  e t  m’i n s u l t a i e n t . 
D’aut res personnes m’ont 
aussi ignorée. J’avais donc 
toujours peur, tr iste et me 
sentais solitaire. Je n’avais 
p a s  c o n f i a n c e  e t  é t a i s 
physiquement faible.

Q u a n d  j’av a i s  14  a n s , 
j’ai entendu qu’une femme de mon entourage 
s’était suicidée. Plus tard je me suis rendue sur le 
site de l’incident, quelque chose d’étrange m’est 
arrivée. J’ai perdu mon goût de vivre en pensant 
que personne ne m’aimait. Je voulais même me 
suicider.

Après mon mariage j’étais toujours remplie de 
pensées négatives. Je me sentais déprimée et me 
sentais souvent comme si je voulais me tuer. A ce 
moment je commençais à lire la Bible et à aller à 
l’église, mais je ne pouvais pas persévérer.

En 2018 j’ai été à la Foire Internationale du Livre 
de Kuala Lumpur. J’ai rencontré la sœur Deborah 
Tang, Présidente de la Maison d’édition Manmin 
de Malaisie et j’ai entendu au sujet de l’évangile 
de la sanctification et du Ministère de Manmin. 
J’ai acheté le livre du Dr. Jaerock Lee Le Dieu qui 
Guérit.

Plus tard j’ai aussi assisté à la Conférence 
Internationale des Médecins Chrétiens tenue 
à Kuala Lumpur. Mais je souff rais toujours 

physiquement et spirituellement parce que je ne 
connaissais pas bien la Parole de Dieu et qu’il n’y 
avait personne qui pouvait me conduire à la vérité.

Dès Septembre 2016, j’ai écouté les sermons 
du Dr. Lee sur internet. J’ai appris que Dieu est 
amour. Je me suis rapidement enregistré comme 
membre de Manmin. J’écoutais ses messages et 
recevais ses prières chaque 
jour. Mais quelque chose 
dans mon corps ne pouvait 
pas le supporter et j’avais 
donc des crises. Dans mon 
rêve le Pasteur Principal 
p r ia i t  pou r  moi  e t  mon 
esprit s’est éclairci et j’ai eu 
la paix.

Je  vou la is  recevoi r  la 
g ué r i son  complè te  à  la 
Ret r a i t e  Ma n m i n d’Eté 
tenue en Août 2017. J’ai 
écouté le message du Dr. 

L e e  « L e  Me s s a ge  d e  l a 
Croix» et me suis repentie de 
ma vie passée dans la prière. 
Je suis finalement arrivée à 
l’Eglise Centrale Manmin. 
J’ai eu à nouveau une crise 
car le démon avait peur d’être 
chassé.  I l  d isa it  qu’i l  ne 
sortirait pas de moi, mais moi 
je disais qu’il devait sûrement 
partir.

La première  nu it  de  la 
Re t r a i t e  Ma n m i n  d’Et é , 

lorsque le Pasteur Principal a prié, j’ai ressenti 
une secousse dans mes mains et ai commencé 
une sérieuse crise. Je n’avais aucune force et ne 
pouvais prononcer une parole. J’étais consciente 
mais ne pouvais contrôler mon corps. Lorsque le 
Pasteur Principal a prié pour moi une fois de plus, 
le démon est sorti de moi. Alléluia!

Soeur Hew Foong Peng, 43 ans, Malaisie

«J’ai été Délivrée des 
Œuvres d’un Démon et 
Guérie de Dépression!»

Ma femme et moi avons reçu beaucoup de 
grâce des mémoires témoignage du Pasteur 
Principal, le Dr. Jaerock Lee Goûter à la Vie 
Eternelle Avant la Mort et sommes venus dans 
cette église. Le sanctuaire était celui que ma 
femme avait vu dans son rêve trois fois pendant 
sa période de prières de vœux.

Nous étions assurés de la conduite de Dieu et 
sommes enregistrés à Manmin en Mai 1991. Les 
sermons du Pasteur Principal avaient satisfait ma 
soif spirituelle et nous avons commencé à garder 
le Jour du Seigneur, à payer toutes nos dîmes et 
obéir à la Parole.

◆
En 2001 j’ai commencé à souffrir de douleurs 

mentales dans ma relation avec les autres. 
Une nuit, j’ai senti quelque chose remonter de 
mes orteils vers mon cœur. Mes battements 
cardiaques sont devenus irréguliers et rapides 
et j’avais difficile à respirer. Je ne pouvais pas 
respirer.

Je me suis rappelé la prière pour les malades 
du Dr. Jaerock Lee enregistrée sur le Système 
de Réponse Automatique. Comme j’ai reçu 
sa pr ière plusieurs fois, ma respiration est 
redevenue normale. Alors je suis tombé endormi. 
Dans mon rêve, le Pasteur Principal est apparu 
dans une blouse médicale blanche et des gants 
chirurgicaux. Il a fortement pressé ma poitrine 
trois fois comme s’il m’administrait un RCR.

Le lendemain je suis allé à l’hôpital pour faire 
un examen. Le médecin a dit que j’avais eu une 

arythmie cardiaque et qu’il y avait des chances 
que cela se reproduirait. J’avais cependant vécu 
en bonne santé sans aucun effet secondaire 
pendant 17 ans. Alléluia!

◆
Pendant que je l’expérimentais, mon cœur a été 

renouvelé et je rendais plus de reconnaissance 
pour la vie que le Seigneur m’avait donnée. 
Avec un cœur reconnaissant, j’ai commencé 
à transporter les membres du sanctuaire local 
d’Ilsan et j’ai reçu une tâche donnée par Dieu 
en tant que leader de District. Ma fille, la sœur 
Maria Kim a aussi été guérie d’une sérieuse 
scoliose par la prière du Pasteur Principal. Mon 
épouse, la Grande Diaconesse Hwaja Lee a 
travaillé en tant que leader de district sans être 
malade. Ma famille est pleine de joie et de rires.

Dans ce  monde plein  d’accident s  e t  de 
désastres, nous avons vécu sans soucis dans 
le Seigneur. Cette année j’ai reçu une grande 
bénédict ion de plus. J’ai t ravail lé en tant 
qu’employé pour le Bureau des Forêts de Séoul 
du Service Coréen des Forêts pendant plus de 28 
ans. Comme je terminais mon travail public le 30 
Juin 2018, j’ai reçu la citation présidentielle du 
Ministère de l’Administration Publique et de la 
Sécurité.

Je donne toute reconnaissance et gloire à Dieu 
qui a pris la responsabilité de ma vie entière et 
m’a soutenu. J’étends aussi ma reconnaissance au 
Pasteur Principal qui m’a éduqué avec la Parole 
de Vie.

Ancien Kiho Kim, 63 ans, 23ème Paroisse, 
Eglise Centrale Manmin

«J’ai été Guéri 
d’Arythmie Cardiaque 
et ai aussi Reçu une 
Citation Présidentielle!»

          La Soeur Hew Foong Peng a témoigné que le démon était sorti 
d’elle par la prière puissante à la Retraite d’Eté Manmin de 2017.


